

Datum: 24.01.2023

Ansprechpartner: Herr Sassenberg

Az: III 610

Rufnummer: 05722 / 206 - 113

E-Mail: pressestelle@bueckeberg.de

Presseinformation

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachstehende Pressemitteilung übersende ich mit der Bitte um Kenntnisnahme.

Nachabschaltung der Straßenbeleuchtung wird umgesetzt

Nach anfänglichen Lieferschwierigkeiten von Zeitschaltuhren kann die Nachabschaltung der Straßenbeleuchtung nun umgesetzt werden. Mitarbeiter der ausführenden Fachfirma kleben aktuell die Laternenringe (weiß-rot-weißer Streifen - Verkehrszeichen 394) an die Leuchten. Zum Wochenende hin sollen dann die ersten Zeitschaltuhren verbaut sein. Zunächst wird es in Achum, Scheie und Meinsen-Warber in der Nacht von 0:00 - 4:30 dunkel werden. Die weiteren Ortschaften werden sukzessiv umgerüstet. In der Kernstadt wird zu Letzt das Licht ausgeschaltet, da hier ein größerer Aufwand betrieben werden muss. Die Beleuchtung an den Fußgängerüberwegen (Zebrastreifen) darf nachts nicht abgeschaltet werden und auch die Beleuchtung an Ampelkreuzungen soll an bleiben. Daher müssen die Verkabelungen der Leuchten überprüft und gegebenenfalls angepasst werden.

Die Stadt Bückeberg weist in diesem Zusammenhang auf die Regelungen des § 17 (4) der Straßenverkehrsordnung hin, demzufolge bei abgeschalteter Straßenbeleuchtung haltende Fahrzeuge außerhalb geschlossener Ortschaften mit eigener Lichtquelle zu beleuchten sind. Innerhalb geschlossener Ortschaften genügt es, nur die der Fahrbahn zugewandte Fahrzeugseite durch Parkleuchten oder auf andere zugelassene Weise kenntlich zu machen.

Mit freundlichen Grüßen